

## Economie 350 personnes ont été recrutées l'année dernière par la structure d'aide à l'insertion Intermed, des chiffres et des faits

INTERMED a tenu son assemblée générale le 20 mai à la salle Proudhon. Ce groupe économique solidaire, implanté sur le bassin bisontin depuis 28 ans, a présenté son bilan pour l'exercice 2013.

350 personnes en recherche d'emploi ont été recrutées sur l'année et ont réalisé près de 74.000 heures de travail, soit 46 équivalents temps plein (ETP) au travers des structures d'Intermed. Une équipe de 10 professionnels a géré les activités du groupe qui a donc pesé 56 ETP (1 ETP = 1.600 heures de travail).

Le groupe (Intermed, Limpio et BDD) a apporté ses services à plus de 500 clients privés, 346 clients « pro », 65 clients particuliers (confort à domicile) ainsi que des prestations de nettoyage écologiques de véhicules.

Le pari d'Intermed est de défendre le travail pour tous et de proposer une mise à l'emploi et un accompagnement, individuel et collectif, du projet vers l'emploi ainsi que des actions de formation

pour les demandeurs d'emploi éloignés du monde du travail.

Pour réussir, la structure s'entoure de partenaires dans tous les domaines (économique, formation, social) et travaille aussi avec ses clients.

### « Situations extrêmement diverses »

La directrice, Françoise Leroy, a fait état d'une demande sociale « toujours plus importante et de situations extrêmement diverses chez les personnes qui nous sollicitent. Des travailleurs précaires et pauvres, des jeunes sans expérience, des seniors qui ne trouvent plus leur place sur le marché du travail ou des primo-arrivants en France. Difficile de répondre à tous. »

Le secrétaire général du Coorace (fédération de l'économie sociale), Alexandre Bonjour, a présenté les pistes d'évolution du secteur de l'insertion : « Les personnes privées d'emploi doivent retrouver une place dans la société. Elles sont capables de



■ Intermed en AG salle Proudhon. De gauche à droite : Laurent Colas, Yvonne Milandri, Françoise Leroy, Alexandre Bonjour

travailler et de produire. La preuve les 1,5 million d'euros facturés en produits. Le problème de l'emploi est le pro-

blème de tous pas seulement celui des élus ou des pouvoirs publics. Soyons innovants pour y parvenir. »

Plus de renseignements :  
Intermed, 121, grande rue,  
à Besançon. Tél 03.81.81.54.79.  
Site : [www.intermed-25.fr](http://www.intermed-25.fr)